



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de A Coruña registra más de 97.000 pasajeros en agosto, un 5,5% más

- La infraestructura aeroportuaria gestionó 1.441 aterrizajes y despegues

16 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de A Coruña registró en agosto de 2017 un total de 97.792 pasajeros, un 5,5% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 96.831 utilizaron vuelos comerciales, de los que 83.633 fueron trayectos nacionales y 13.198 trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.441 vuelos, de los cuales 801 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 651 corresponden a operaciones nacionales y 150 a internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de 14 toneladas durante el octavo mes del año, un 11,2% más.

En total en lo que va de año, 753.305 pasajeros usaron el Aeropuerto de A Coruña para realizar sus desplazamientos (un 8,2% de crecimiento con respecto al mismo periodo de 2016). En este periodo, un total de 10.824 aeronaves operaron en el aeropuerto coruñés y su terminal de carga gestionó más de 110 toneladas de mercancía.